

Le cambriolage du torpilleur 256

A DUNKERQUE
DN SOUFFRONS UN MATELOT DU TORPILLEUR « 254 »

Grièvement blessé par une automobile

A ANZIN
Vendredi soir, l'auto de M. Gaignol, directeur d'un garage à Valenciennes, a heurté le jeune Marcel Cochez, 4 ans et demi, pour qui l'on redouta une fracture du crâne.

Traite de suicide d'une jeune fille à Lens

Mlle Judith Colton, 18 ans, servante chez M. Louis Tournier, rue Paul-Bert, se rendit, jeudi matin, dans la cour de la maison où elle tenta de se suicider en se tirant quatre balles de revolver dans le ventre. Les docteurs Wagner et Héneroy ont tenu vainement à l'hôpital, de la extraire. Elle se sent en état de se soigner à domicile.

Le drame de Montigny-en-Gohelle

Nous avons dans notre précédent numéro, relaté la scène sanglante au cours de laquelle Léandre Rucart fut tué par Victor Laignon qui se suicida dans un prison. Les docteurs Héneroy et Cochon ont prodigué leurs soins au blessé, maintenant à l'hôpital d'Henin-Liétard. Son état reste grave. L'extinction de la balle va être tentée.

Congrès de Pharmaciens à Dunkerque

Les pharmaciens de la région du Nord, au nombre de 150, qui étaient arrivés dimanche après-midi à Dunkerque, ont tenu leur Congrès, mardi matin, à l'Hôtel de Ville. Ils se sont réunis dans un grand banquet qui a eu lieu à Malo-les-Bains.

Concours locaux des races bovines

A ROUBAIX
1, 2 ET 3 JUILLET 1911
Des concours locaux d'animaux reproducteurs de la race hollandaise pure, de la race normande et de diverses liges, de la race hollandaise pure auront lieu à Roubaix les 1, 2 et 3 juillet 1911.

Incendie de la Mairie de Lillers

(DETAILS COMPLETS)
Nous avons relaté hier, très succinctement le violent incendie qui a détruit l'Hôtel de Ville de Lillers. Voici des détails complets sur cet événement qui a troublé, dans cette ville, comme dans toutes les autres, les fêtes de Pentecôte.

PARLES GRANDES CHALEURS

PRENEZ UN BANYUL-STRILLES
A l'usage de l'été en nature avec un peu de stop de cirque et vous serez IMMÉDIATEMENT ET AGÉABLEMENT DESALTES

DERNIERE HEURE

NOS DÉPÊCHES

L'AVIATION

LE LIEUTENANT BAGUE est-il perdu en mer?
Toulon, 5 juin.
DE NICE EN CORSE EN AÉROPLANE

Védrines vers Rome

Paris, 5 juin.
De nombreux avions s'étaient rendus ce matin des Alpes à l'aérodrome de Bue dans l'espoir d'assister à l'arrivée de Védrines pour Rome. Il faisait un temps superbe, un vent favorable soufflait du sud-est, les hangars resplendissaient de drapeaux, cinq heures, six heures, etc., Védrines n'est pas venu.

A AJACCIO

Ajaccio, 5 juin.
Plusieurs dépêches de Toulon, Marseille, Nice et Paris sont arrivées ici, demandant des nouvelles de l'aviateur Bague. On est impatient très inquiet sur le sort de cet aviateur.

Latham fait une chute en Angleterre

Londres, 5 juin.
Celle après-midi, Latham a été victime d'un accident d'aéroplane qui fut fort heureux en ce qu'il n'a causé aucune blessure. Latham avait déjà fait quatre tours de l'aérodrome sur son monoplane « Antoinette » ; il volait à une faible hauteur lorsqu'une des ailes se détacha et il fut obligé de sauter à terre.

A NICE

Nice, 5 juin.
Le contre-torpilleur « Arbatan » vient de rentrer à la Préfecture maritime de Toulon, quoiqu'il n'ait aucune blessure.

LILLE

UN ACCIDENT D'AUTOMOBILE
Vers dix heures du soir, Grand-Place, le jeune Victor Gaminet, 12 ans, rue de Fives, 40, voulant se garer d'un tramway, s'est jeté sur le latibou 318 D-4 conduit par le chauffeur Adolphe Renaud, celui-ci put bloquer ses freins assez vite pour ne pas dépasser l'endroit qui lui dépendait; mais le latibou fut poussé de tout son poids sur le jeune Gaminet qui fut tué sur le coup.

LE SUCRE BÉGHIN

reconnait à sa blancheur, à sa teneur régulière.
no 2123

CYCLISTE BÉNÉVOLE PAR UNE VOLTE

Dans la matinée de lundi, vers dix heures, M. Anatole Ponceaux, 38 ans, demeurant à Lille, rue de Valenciennes, 14, passant en bicyclette place Valenciennes, a été renversé par la voiture de M. Vincke, boulanger, rue d'Arras, 150. La bicyclette a été mise hors d'usage, mais sans que M. Ponceaux, il s'est relevé indemne.

ETAIT-CE UN AÉROPLANE ?

Les Lille ont été intrigués hier soir vers sept heures, par l'apparition au ciel de plusieurs points lumineux. On avait cru se trouver en présence de plusieurs aéroplanes venant du champ d'aviation de Roubaix, mais il s'agit d'un objet volant.

OUTRAGES AUX MEUBLES

Vers onze heures du matin, Florent Dewetter, 49 ans, d'Australier, 70, se livra en pleine rue, sur une petite fille de six ans, à des atrocités répétitives. Il a été gradé d'un procès-verbal.

PAR LA FENÊTRE

M. Théodore Bonnier, 28 ans, laurier, rue de la Justice, cour Fromont, regardait à la fenêtre de sa chambre, au premier étage, il perdit tout à coup l'équilibre et tomba sur le sol. Dans sa chute il se fit au front de graves contusions et le docteur Sonneviller, qui lui donna des soins, le fit conduire à l'hôpital de la Charité.

La Tisane contre la Tox

guérit radicalement rhume, bronchite, asthme. En vente chez M. L. et R. Associés, herbieristes de 1re classe de la Faculté de Médecine, 48, rue de l'Hôpital-Militaire, Lille. La botte, 0 fr. 50, par poste 0 fr. 65.

EN JOUANT

Le jeune Edouard Trezen, 6 ans, habitant rue de Ronchis, 43 bis, s'amusa, hier après-midi, vers quatre heures, en compagnie de plusieurs camarades, près de l'avenue du boulevard de Belfort. Il était muni d'un pistolet chargé, accident, il dégringola et se fractura le coude gauche.

UN VOL AU COMPTOIR

On a arrêté hier soir, une jeune femme, nommée Suzanne, d'origine étrangère, âgée de 17 ans, française dans le titre de Mme Labbe, marchande de légumes, rue Roger-Moore. Elle sera interrogée aujourd'hui par M. Maronnet, commissaire du quartier.

LA SOCIÉTÉ INDUSTRIELLE

La Société Industrielle du Nord de la France a tenu vendredi son assemblée générale mensuelle, sous la présidence de M. Sign-Darwin, Daniel, Dreyfus, Lenoult, Keatner, Alexandre Bée et Wils étaient excusés.

La correspondance comprend des circulaires d'organisation pour le Congrès des Sociétés Industrielles pour le Congrès national d'assistance publique à Nantes; pour le Congrès de chimie de Washington; une demande d'échange du Bulletin de la Société avec la Revue Générale de chimie, verrerie et chaudronnerie, ainsi qu'avec la Chemiker Zeitung.

Une lettre de Gustave Hervé

au Procureur général
Le Gérant de la « GUERRE SOCIALE » COMPARAISON EN COUR D'ASSISES...
« MONSIEUR LE PROCUREUR GÉNÉRAL,
« Demain mardi, la « Guerre Sociale » comparait en Cour d'Assises une fois de plus, dans la personne de son représentant, le camarade Anroy, accusé de fausses nouvelles, à raison d'un article intitulé : « Oranien libre et sans patrie », et signé : « Us » « Sans-Patrie ».

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Le lieutenant de Mailhère est arrivé aux Tendardiers à 8 h. 35, suivi à quelques minutes d'intervalle par les lieutenants Dacourneau et Pénicaud venant de Libourne.

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

LILLE

UN ACCIDENT D'AUTOMOBILE
Vers dix heures du soir, Grand-Place, le jeune Victor Gaminet, 12 ans, rue de Fives, 40, voulant se garer d'un tramway, s'est jeté sur le latibou 318 D-4 conduit par le chauffeur Adolphe Renaud, celui-ci put bloquer ses freins assez vite pour ne pas dépasser l'endroit qui lui dépendait; mais le latibou fut poussé de tout son poids sur le jeune Gaminet qui fut tué sur le coup.

LE SUCRE BÉGHIN

reconnait à sa blancheur, à sa teneur régulière.
no 2123

CYCLISTE BÉNÉVOLE PAR UNE VOLTE

Dans la matinée de lundi, vers dix heures, M. Anatole Ponceaux, 38 ans, demeurant à Lille, rue de Valenciennes, 14, passant en bicyclette place Valenciennes, a été renversé par la voiture de M. Vincke, boulanger, rue d'Arras, 150. La bicyclette a été mise hors d'usage, mais sans que M. Ponceaux, il s'est relevé indemne.

ETAIT-CE UN AÉROPLANE ?

Les Lille ont été intrigués hier soir vers sept heures, par l'apparition au ciel de plusieurs points lumineux. On avait cru se trouver en présence de plusieurs aéroplanes venant du champ d'aviation de Roubaix, mais il s'agit d'un objet volant.

OUTRAGES AUX MEUBLES

Vers onze heures du matin, Florent Dewetter, 49 ans, d'Australier, 70, se livra en pleine rue, sur une petite fille de six ans, à des atrocités répétitives. Il a été gradé d'un procès-verbal.

PAR LA FENÊTRE

M. Théodore Bonnier, 28 ans, laurier, rue de la Justice, cour Fromont, regardait à la fenêtre de sa chambre, au premier étage, il perdit tout à coup l'équilibre et tomba sur le sol. Dans sa chute il se fit au front de graves contusions et le docteur Sonneviller, qui lui donna des soins, le fit conduire à l'hôpital de la Charité.

La Tisane contre la Tox

guérit radicalement rhume, bronchite, asthme. En vente chez M. L. et R. Associés, herbieristes de 1re classe de la Faculté de Médecine, 48, rue de l'Hôpital-Militaire, Lille. La botte, 0 fr. 50, par poste 0 fr. 65.

EN JOUANT

Le jeune Edouard Trezen, 6 ans, habitant rue de Ronchis, 43 bis, s'amusa, hier après-midi, vers quatre heures, en compagnie de plusieurs camarades, près de l'avenue du boulevard de Belfort. Il était muni d'un pistolet chargé, accident, il dégringola et se fractura le coude gauche.

UN VOL AU COMPTOIR

On a arrêté hier soir, une jeune femme, nommée Suzanne, d'origine étrangère, âgée de 17 ans, française dans le titre de Mme Labbe, marchande de légumes, rue Roger-Moore. Elle sera interrogée aujourd'hui par M. Maronnet, commissaire du quartier.

LA SOCIÉTÉ INDUSTRIELLE

La Société Industrielle du Nord de la France a tenu vendredi son assemblée générale mensuelle, sous la présidence de M. Sign-Darwin, Daniel, Dreyfus, Lenoult, Keatner, Alexandre Bée et Wils étaient excusés.

La correspondance comprend des circulaires d'organisation pour le Congrès des Sociétés Industrielles pour le Congrès national d'assistance publique à Nantes; pour le Congrès de chimie de Washington; une demande d'échange du Bulletin de la Société avec la Revue Générale de chimie, verrerie et chaudronnerie, ainsi qu'avec la Chemiker Zeitung.

Une lettre de Gustave Hervé

au Procureur général
Le Gérant de la « GUERRE SOCIALE » COMPARAISON EN COUR D'ASSISES...
« MONSIEUR LE PROCUREUR GÉNÉRAL,
« Demain mardi, la « Guerre Sociale » comparait en Cour d'Assises une fois de plus, dans la personne de son représentant, le camarade Anroy, accusé de fausses nouvelles, à raison d'un article intitulé : « Oranien libre et sans patrie », et signé : « Us » « Sans-Patrie ».

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

LILLE

UN ACCIDENT D'AUTOMOBILE
Vers dix heures du soir, Grand-Place, le jeune Victor Gaminet, 12 ans, rue de Fives, 40, voulant se garer d'un tramway, s'est jeté sur le latibou 318 D-4 conduit par le chauffeur Adolphe Renaud, celui-ci put bloquer ses freins assez vite pour ne pas dépasser l'endroit qui lui dépendait; mais le latibou fut poussé de tout son poids sur le jeune Gaminet qui fut tué sur le coup.

LE SUCRE BÉGHIN

reconnait à sa blancheur, à sa teneur régulière.
no 2123

CYCLISTE BÉNÉVOLE PAR UNE VOLTE

Dans la matinée de lundi, vers dix heures, M. Anatole Ponceaux, 38 ans, demeurant à Lille, rue de Valenciennes, 14, passant en bicyclette place Valenciennes, a été renversé par la voiture de M. Vincke, boulanger, rue d'Arras, 150. La bicyclette a été mise hors d'usage, mais sans que M. Ponceaux, il s'est relevé indemne.

ETAIT-CE UN AÉROPLANE ?

Les Lille ont été intrigués hier soir vers sept heures, par l'apparition au ciel de plusieurs points lumineux. On avait cru se trouver en présence de plusieurs aéroplanes venant du champ d'aviation de Roubaix, mais il s'agit d'un objet volant.

OUTRAGES AUX MEUBLES

Vers onze heures du matin, Florent Dewetter, 49 ans, d'Australier, 70, se livra en pleine rue, sur une petite fille de six ans, à des atrocités répétitives. Il a été gradé d'un procès-verbal.

PAR LA FENÊTRE

M. Théodore Bonnier, 28 ans, laurier, rue de la Justice, cour Fromont, regardait à la fenêtre de sa chambre, au premier étage, il perdit tout à coup l'équilibre et tomba sur le sol. Dans sa chute il se fit au front de graves contusions et le docteur Sonneviller, qui lui donna des soins, le fit conduire à l'hôpital de la Charité.

La Tisane contre la Tox

guérit radicalement rhume, bronchite, asthme. En vente chez M. L. et R. Associés, herbieristes de 1re classe de la Faculté de Médecine, 48, rue de l'Hôpital-Militaire, Lille. La botte, 0 fr. 50, par poste 0 fr. 65.

EN JOUANT

Le jeune Edouard Trezen, 6 ans, habitant rue de Ronchis, 43 bis, s'amusa, hier après-midi, vers quatre heures, en compagnie de plusieurs camarades, près de l'avenue du boulevard de Belfort. Il était muni d'un pistolet chargé, accident, il dégringola et se fractura le coude gauche.

UN VOL AU COMPTOIR

On a arrêté hier soir, une jeune femme, nommée Suzanne, d'origine étrangère, âgée de 17 ans, française dans le titre de Mme Labbe, marchande de légumes, rue Roger-Moore. Elle sera interrogée aujourd'hui par M. Maronnet, commissaire du quartier.

LA SOCIÉTÉ INDUSTRIELLE

La Société Industrielle du Nord de la France a tenu vendredi son assemblée générale mensuelle, sous la présidence de M. Sign-Darwin, Daniel, Dreyfus, Lenoult, Keatner, Alexandre Bée et Wils étaient excusés.

La correspondance comprend des circulaires d'organisation pour le Congrès des Sociétés Industrielles pour le Congrès national d'assistance publique à Nantes; pour le Congrès de chimie de Washington; une demande d'échange du Bulletin de la Société avec la Revue Générale de chimie, verrerie et chaudronnerie, ainsi qu'avec la Chemiker Zeitung.

Une lettre de Gustave Hervé

au Procureur général
Le Gérant de la « GUERRE SOCIALE » COMPARAISON EN COUR D'ASSISES...
« MONSIEUR LE PROCUREUR GÉNÉRAL,
« Demain mardi, la « Guerre Sociale » comparait en Cour d'Assises une fois de plus, dans la personne de son représentant, le camarade Anroy, accusé de fausses nouvelles, à raison d'un article intitulé : « Oranien libre et sans patrie », et signé : « Us » « Sans-Patrie ».

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

Un vol de Nice à Gènes

Nice, 5 juin.
Un aviateur du nom de Leprieux a volé ce matin de Nice à Gènes. Il avait l'intention de continuer ensuite vers Rome pour participer à l'Écluse-Homé-Turin. Parti à quatre heures, il est arrivé à Gènes à six heures.

Le raid aérien militaire Pau-Pau

Bordeaux, 5 juin.
Les lieutenants Dacourneau, de Mailhère et Pénicaud, qui tentent d'accomplir le raid aérien Pau-Pau par étapes, ont quitté Lathorn, ce matin, à 6 h. 15, et dirigé sur Pau.

LILLE

UN ACCIDENT D'AUTOMOBILE
Vers dix heures du soir, Grand-Place, le jeune Victor Gaminet, 12 ans, rue de Fives, 40, voulant se garer d'un tramway, s'est jeté sur le latibou 318 D-4 conduit par le chauffeur Adolphe Renaud, celui-ci put bloquer ses freins assez vite pour ne pas dépasser l'endroit qui lui dépendait; mais le latibou fut poussé de tout son poids sur le jeune Gaminet qui fut tué sur le coup.

LE SUCRE BÉGHIN

reconnait à sa blancheur, à sa teneur régulière.
no 2123

CYCLISTE BÉNÉVOLE PAR UNE VOLTE

Dans la matinée de lundi, vers dix heures, M. Anatole Ponceaux, 38 ans, demeurant à Lille, rue de Valenciennes, 14, passant en bicyclette place Valenciennes, a été renversé par la voiture de M. Vincke, boulanger, rue d'Arras, 150. La bicyclette a été mise hors d'usage, mais sans que M. Ponceaux, il s'est relevé indemne.

ETAIT-CE UN AÉROPLANE ?

Les Lille ont été intrigués hier soir vers sept heures, par l'apparition au ciel de plusieurs points lumineux. On avait cru se trouver en présence de plusieurs aéroplanes venant du champ d'aviation de Roubaix, mais il s'agit d'un objet volant.

OUTRAGES AUX MEUBLES

Vers onze heures du matin, Florent Dewetter, 49 ans, d'Australier, 70, se livra en pleine rue, sur une petite fille de six ans, à des atrocités répétitives. Il a été gradé d'un procès-verbal.

PAR LA FENÊTRE

M. Théodore Bonnier, 28 ans, laurier, rue de la Justice, cour Fromont, regardait à la fenêtre de sa chambre, au premier étage, il perdit tout à coup l'équilibre et tomba sur le sol. Dans sa chute il se fit au front de graves contusions et le docteur Sonneviller, qui lui donna des soins, le fit conduire à l'hôpital de la Charité.

La Tisane contre la Tox

guérit radicalement rhume, bronchite, asthme. En vente chez M. L. et R. Associés, herbieristes de 1re classe de la Faculté de Médecine, 48, rue de l'Hôpital-Militaire, Lille. La botte, 0 fr. 50, par poste 0 fr. 65.

EN JOUANT

Le jeune Edouard Trezen, 6 ans, habitant rue de Ronchis, 43 bis, s'amusa, hier après-midi, vers quatre heures, en compagnie de plusieurs camarades, près de l'avenue du boulevard de Belfort. Il était muni d'un pistolet chargé, accident, il dégringola et se fractura le coude gauche.

UN VOL AU COMPTOIR

On a arrêté hier soir, une jeune femme, nommée Suzanne, d'origine étrangère, âgée de 17 ans, française dans le titre de Mme Labbe, marchande de légumes, rue Roger-Moore. Elle sera interrogée aujourd'hui par M. Maronnet, commissaire du quartier.

LA SOCIÉTÉ INDUSTRIELLE

La Société Industrielle du Nord de la France a tenu vendredi son assemblée générale mensuelle, sous la présidence de M. Sign-Darwin, Daniel, Dreyfus, Lenoult, Keatner, Alexandre Bée et Wils étaient excusés.

La correspondance comprend des circulaires d'organisation pour le Congrès des Sociétés Industrielles pour le Congrès national d'assistance publique à Nantes; pour le Congrès de chim